
 

全員協議会会議録 
 

 

１ 日  時  平成３１年１月２８日（月） 

１０時１２分開会  １０時１７分閉会 

 

２ 場  所  役場３階第２委員会室 

 

３ 出席議員  鈴木孝寿・深沼達生・髙橋政悦・川上 均・加来良明・山下清美・桜井崇裕 

        中河つる子・佐藤幸一・西山輝和・奥秋康子・口田邦男・中島里司（臨時議長） 

         

４ 事 務 局  事務局長：佐藤秀美、係長：宇都宮学 

 

５ 説 明 員 

 

６ 議  件 

（１）議長の選挙について 

 

７ 会議録  別紙のとおり 

 

 



全員協議会【開会 １０：１２ 閉会 １０：１７】 平成３１年１月２８日 

 

 

（１）議長の選挙について 

  
中島臨時議長：ただいまより全員協議会を開催する。 

議題については、先ほど本会議において提案している議長選挙について。会議規則等運用例

第43項で、「議長及び副議長の選挙は、投票により行うのを例とする」と定められているが、

今回についても、今まで行ってきたように、あらかじめこの協議会の場において選出方法等

について協議をしたい。そのようなことで進めることでよいか。 

 

（よいという声あり） 

 

中島臨時議長：異議がないようなので進める。初めに、今回新しい議員もいるのでこれまでの経過をお知ら

せするが、前回は全員協議会の場において、前々回は議員協議会の場において候補者の話を伺い、

本会議において投票により実施した。 

それでは選出方法について意見を伺う。発言をお願いする。 

 

（発言なし） 

 

中島臨時議長：特に発言がないようなので、前回と同様の扱い方をしてよろしいか。 

 

（よいという声あり） 

 

中島臨時議長：前回は全員協議会の場において候補者の話を聞き、本会議で投票と先ほど言ったとおりなの

で、立候補の意思のある方はこの場で発言をしてほしい。これにより立候補者の発言を求める。

挙手でお願いする。 

加来議員：この度の町議会選挙後に数名の方からもう一度議長へというお話をいただき、選挙結果もあり熟

慮したが、熱心な薦めをいただき、議長へ立候補する決意をした。前期の議会でサポーター制度

導入、模擬議会の開催、議会広報の充実ということを協議し決定しているので、新年度から新し

い事業を円滑に進めていくためにも協力をしていきたいと思っている。町民の代弁者である議員

皆が公平公正な議会運営に努め、町民の負託にこたえるよう議会を運営していきたいと思ってい

るので支持をお願いする。 

中島臨時議長：そのほかに候補予定者はいないか。 

 

（発言なし） 

 

中島臨時議長：ないようなので、この全員協議会はこれで終了し、本会議での投票によって決定をさせてい

ただきたい。そういうことでよろしいか。 

 

（よいという声あり） 

 

中島臨時議長：本会議の再開についてはこのまま本会議場に移動し引き続き会議を開くということでよいか。 

 

（よいという声あり） 

 

中島臨時議長：以上で、全員協議会を終了する。このまま移動して引き続き本会議を開催する。 

 

【 終了 １０：１７ 】  


